

## Rückblick Kindergartenjahr 2022/2023

Dieses Kindergarten-Jahr war der Elternbeirat mit 8 Mitgliedern traumhaft besetzt, so dass auch in diesem Jahr wieder viele tolle Feste und Aktionen stattfinden konnten.

Wir starteten zum Erntedankfest mit leckeren Kuchen und Torten und durften die bunten Farben mit Frederick und seinen Mäusefreunden bei der Kindermesse erleben.

An Sankt Martin gab es eine schöne Kindermesse mit tollem Messespiel der Kinder. Beim Laternenumzug waren die hell erleuchteten, von Papa selbst gebastelten Eulen und Krümelmonster der Hit. Highlight blieb aber Sankt Martin mit seinem Pferd. An mehreren Stationen konnten die Kinder lauthals ihre Singkünste mit Martinsliedern vorführen. Am Kindergartengelände war die Stimmung dank Feuertonnen, Lichterketten und bunter Tischlaternendeko von den Kindern so richtig heimelich.

Einige Wochen später wurde es dann bei einem schönen Adventsfenster mit Kinderschauspiel, Glühwein und Punsch so richtig feierlich.

Das Frühlingsfest war durch ein tolles Wetter gesegnet an dem die Wasserspiele besonders gut ankamen. Aber auch Dosenwerfen gab viel Spaß, neben Eifer beim Rubine sammeln und tolle Motive beim Kinderschminken.

Das letzte Fest im Kiga-Jahr beim TSV konnte vor allem durch Eisschokolade und Eisvarianten bei den Kindern punkten. Für ein schönes Motiv beim Kinderschminken bewiesen die Kinder ungeahnte Geduld. Die Erwachsenen konnten bei Live Musik, Weißwurst und Bier mal so richtig die Sommerseele baumeln lassen.

Aber es gab nicht nur tolle Feste mit den tollsten Kuchen und Torten auch wurde einiges "bewegt". Bei Aktionstagen wurde die Matschküche ins bessere Licht gerückt, die Wege zur Matschproduktion sind nun zur Freude der Kinder deutlich verkürzt. Ein Barfußpfad für die Kleinen wurde angelegt und dank der Einnahmen durch die Feste und Spenden konnte neben schönen Spielsachen, wie große Sandbagger, eine Schaukel für die Krippenkinder angeschafft werden. Ein Highlight war auch der Besuch des Larifari Puppentheaters.

Am Waldplatz wurde neben dem tollsten Matschloch in ganz Dammbach eine Naturmatschküche errichtet und die Veranda windgeschützt verkleidet. Auch können sich nun nicht nur die Kinder sondern auch die Mitarbeiter an ein eigenes stilles Örtchen zurückziehen.

Wir danken allen Eltern und Kindern nochmals ganz herzlich für ihre tatkräftige Mithilfe in allen (auch hier nicht genannten) Punkten! Gemeinsam können wir die Kinderaugen leuchten lassen! Wir freuen uns schon auf das kommende KiGa Jahr mit euch!

Euer Elternbeirat